



Regionaljournal Steiermark



Billy auf Reisen

Billy der Bücherwurm begleitete die Kinder des Kindergarten St. Margarethen das ganze letzte Jahr hindurch. Nun widmeten die Kinder ihrem geliebten Maskottchen gleich ein ganzes Bilderbuch. Für die Buchpräsentation von „Billy und die Reise zum Süßigkeiten Planeten“ wurde dabei ein eigenes Theaterstück einstudiert und kürzlich im Festsaal St. Margarethen vorgeführt. „Die Kinder waren alle so begeistert an der Erstellung dieser Geschichte sowie am Theater dabei, daß war eine wirklich grandiose Zeit.“ strahlten die die Kindergartenleiterin Andrea Meusburger sowie Manuela Tremel. Auch die zahlreich erschienen Gäste dankten durch nie enden wollenden Beifall den Betreuerinnen und vorallem den Kindern.

